

IMPULSO AL TALENTO TECNOLÓGICO

Las Rozas Innova abre inscripciones al primer bootcamp de inicio a la programación

- Se trata de una formación intensiva, práctica y gratuita en programación Front-end, de más de 200 horas, que servirá como iniciación a una carrera profesional TIC.
- La convocatoria para el pre-curso, de dos-tres semanas online, ya está abierta. Las 25 personas seleccionadas para la formación intensiva podrán realizar la formación de septiembre a diciembre.
- “A través de este bootcamp de Las Rozas Innova queremos impulsar y atraer talento tecnológico al municipio para crear oportunidades para el empleo, conectando la oferta con la demanda de perfiles TIC y, de esta manera, contribuir al desarrollo económico y empresarial de Las Rozas”, afirma José de la Uz.

30 de marzo de 2023.-Las Rozas Innova pone en marcha el primer bootcamp municipal de inicio a la programación. Se trata de una formación en competencias tecnológicas intensiva, práctica y gratuita, valorada en más de 5.000 euros en el mercado, dirigida a formar a un total de 25 personas en programación Front-end, uno de los ámbitos más demandados, para ayudarles a acceder a una carrera profesional en el sector tecnológico.

La convocatoria se [abre hoy](#) para la inscripción al pre-curso del bootcamp. Este pre-curso tendrá una duración de dos o tres semanas y se podrá realizar online entre mayo y junio. Una vez finalizado el pre-curso, se seleccionarán a 25 personas para realizar el bootcamp, cuya formación intensiva, de más de 220 horas, se llevará a cabo de septiembre a diciembre en formato online y

presencial, en el [Hub de Las Rozas Innova](#), el espacio de innovación municipal para el crecimiento y consolidación de startups y empresas de base tecnológica.

Se trata del primer bootcamp que el Ayuntamiento de Las Rozas, a través de Las Rozas Innova -Empresa Municipal de Innovación-, pone en marcha con un triple objetivo: facilitar la empleabilidad de las personas que se encuentren en situación de desempleo o que quieren reconvertir sus carreras profesionales; atraer e impulsar el talento de base tecnológica en la ciudad y, de esta manera, dotar a las empresas del ecosistema de Las Rozas de los perfiles cualificados que requieren para implantarse o crecer en la ciudad.

“A través de este bootcamp de Las Rozas Innova queremos impulsar y atraer talento tecnológico a la ciudad para crear oportunidades para el empleo, conectando la oferta con la demanda que hay de perfiles TIC y de esta manera contribuir al desarrollo económico y empresarial de la ciudad”, afirma el alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova, José de la Uz.

Inscripciones, requisitos y plazos

Para realizar el bootcamp en Front-end de Las Rozas Innova no es necesario contar con conocimientos previos, pero sí tener una alta motivación y disciplina, interés por el desarrollo de carrera profesional o reciclaje en el sector TIC y ser mayor de edad. Las personas interesadas en realizar la formación pueden inscribirse desde hoy en [la página web](#) habilitada por Las Rozas Innova para el programa.

El proyecto contempla tres fases. La primera fase es la de preparación, en la que las personas inscritas en la convocatoria [abierta hoy](#) harán entre mayo y junio el pre-curso en formato online. Una vez finalizado el pre-curso se seleccionarán a las 25 personas que realizarán el bootcamp. Para esta selección se tendrá en cuenta su vinculación a Las Rozas (residencia o estudios), si están en situación de desempleo o su motivación y capacidad de dedicación a la formación intensiva. Tras el verano comenzará la segunda fase, en la que las 25 personas seleccionadas realizarán el bootcamp de septiembre

a diciembre. Una vez finalizada la formación, arrancará la tercera fase, de evaluación y empleabilidad, en la que participarán empresas del ecosistema de Las Rozas.

Durante el bootcamp, los alumnos desarrollarán su capacidad creativa y su expresión digital, aprenderán competencias digitales avanzadas y dominio de los lenguajes JavaScript, HTML y CSS. El curso finalizará con un *demo day* en el que los participantes tendrán la oportunidad de demostrar las capacidades obtenidas frente a empresas y startups del [Hub Las Rozas Innova](#) y del ecosistema.

Los bootcamps de Las Rozas Innova se suman al Programa de Empleo del Ayuntamiento de Las Rozas que desarrolla a través de la Concejalía de Educación, Innovación, Economía y Empleo para proporcionar a empresas y demandantes de empleo un servicio de orientación e intermediación laboral.

Desde diciembre de 2021, la bolsa de empleo municipal ha conseguido el alta de 242 nuevas empresas, ha gestionado más de 1.000 ofertas de trabajo, y ha atendido a más de 1.000 usuarios, la gran mayoría procedentes de Las Rozas y su entorno. Además, ha organizado encuentros y foros con alta participación de demandantes de empleo y empresas del municipio.

Todas las personas interesadas en el bootcamp en programación Front-end de Las Rozas Innova pueden inscribirse y obtener toda la información necesaria a través de su [página web](#).